

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 6 de abril de 2024

INVITA JAVIER LÓPEZ CASARÍN A VER EL ECLIPSE SOLAR EN EL PARQUE DE LA BOMBILLA

- El abanderado a Álvaro Obregón por la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia convoca a las familias a reunirse para apreciar el fenómeno astronómico de forma segura
- Con lentes especiales y pláticas a cargo de especialistas, el evento permitirá fortalecer los lazos de la comunidad y el rescate de espacios públicos para la convivencia

Para observar el eclipse solar del próximo lunes de forma segura, Javier López Casarín invita a las y los obregonenses a reunirse en el Parque de la Bombilla, donde él y su equipo entregarán lentes especiales y realizarán dinámicas sobre el tema.

El abanderado para Álvaro Obregón de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia indicó que en el encuentro ciudadano habrá especialistas en astronomía y divulgación científica, quienes ofrecerán pláticas a niños, adolescentes y adultos antes de que inicie el avistamiento.

Recordó, además, la importancia de recuperar los espacios públicos para la convivencia y el esparcimiento de las personas, en especial de niñas, niños, adolescentes y adultos mayores.

“El próximo 8 de abril podremos ver un eclipse total de sol, una experiencia única y especial. Te invito a que, en familia, lo observemos juntos. La cita es a las 11 de la mañana en el Parque de La Bombilla. Tendremos lentes especiales y grandes expertos nos explicarán este fenómeno.

“Que se vaya a la oscuridad y llegue la claridad a Álvaro Obregón. Llegó la hora de que los espacios públicos sean de nosotros”, comentó el candidato de Morena, PT y el Partido Verde.

Como diputado federal, actualmente con licencia, López Casarín presidió la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, desde donde impulsó modificaciones a los artículos 28 y 73 de la Constitución a fin de regular las actividades en el espacio ultraterrestre.

Con ello, explicó, se estableció un marco jurídico que permite potenciar actividades de exploración y aprovechamiento del espacio, lo que conlleva generación de conocimiento por parte de investigadores mexicanos.

“Es en el espacio ultraterrestre donde seguramente encontraremos muchas de las soluciones a los grandes problemas que hoy nos aquejan y que, de la mano del desarrollo científico y tecnológico, así como con la innovación constante, deberán dar franca respuesta a muchas de nuestras preguntas”, aseveró López Casarín.

Asimismo, en 2020 impulsó la creación de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE), en su calidad de presidente del Consejo Técnico del Conocimiento y la Innovación, organismo de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

—oOo—